

APLAZADA LA RATIFICACION DE LOS ACUERDOS DE LA OPOSICION EN VALENCIA

UNA DE LAS CAUSAS ES LA DIVERGENCIA ENTRE EL PSOE, PSP E ID CON GARCIA TREVIJANO

MADRID, 2 (Cifra).— Hasta la semana próxima no se ratificarán los acuerdos adoptados en la reunión celebrada el pasado día 25 en Valencia por el Comité de Enlace de "Coordinación Democrática" y las instancias unitarias de las nacionalidades, han informado a "Cifra" fuentes de "C. D."

Las mismas fuentes explicaron que la demora es debida a que

algunos partidos han pedido un periodo mayor de tiempo para examinar el documento en que se contienen tales acuerdos, y que se denomina "alternativa para la democracia".

Sin embargo, según otras fuentes del organismo de oposición, al parecer las dificultades han sido motivadas por la negativa de tres partidos de "C. D.", el "PSOE", "PSP" e "ID" a asis-

tir a reuniones de la Comisión Ejecutiva de "Coordinación", mientras no se resuelva la polémica existente con Antonio García Trevijano líder del "grupo de los demócratas independientes".

Todas las esperanzas, informaron a "Cifra", se hallan puestas en la convocatoria de un pleno de "C. D.", en el que se limen estas aspersiones entre los

componentes del organismo unitario. En otro caso, agregaron los medios citados, el documento de Valencia —consistente en ocho puntos, en los que se contiene la propuesta de creación de la plataforma de organismos democráticos y su programa político— corre el peligro de no ser dado a la publicidad, como ocurriese días atrás con la declaración política denominada "Documento Obrero".